
■ 例会日
毎週水曜日 PM12:30 ダイヤモンドホール

■ 事務所
ダイヤモンドホール
（筑西市玉戸 1053-4  0296-28-8511)

■ ホームページ
http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■ 会長　諏訪 哲也　
■ 副会長　奥沢 裕二    
■ 幹事　溝口 明洋
■ 会報委員会　
委員長 早瀬 浩一　
副委員長 渡辺 進
委員 野上 竜哉 
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第2571例会

今週のプログラム

次週のプログラム

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。
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4つのテスト

言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか？ 
2. みんなに公平か？ 
3. 好意と友情を深めるか？ 
4. みんなのためになるかどうか？

ハーバート J.テーラー
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休会

2013年8月

会長挨拶　　　                              諏訪 哲也 会長

幹事報告  　　　　                   　　溝口 明洋 幹事

【幹事報告】
● ガバナー事務所より第1回会長幹事会の案内を受理しました。
● ガバナー補佐事務所より第５分区諸事連絡を受理しました。
● 結城病院大木勲パストガバナーより日向野ガバナー補佐、白井ＩＭ実行委員

長、新井和雄チーフセクレタリーへ表敬訪問のお礼のＦＡＸをいただきました。
● 新入会員の委員会配属ですか、前島会員はプログラム委員会鈴木会員はプ

ログラム委員会と会場監督に配属になります。

7月31日 18:30～ 納涼例会
8月7日 12:30～  
● 会員増強フォーラム

■ 暑中お見舞い申し上げます。本

日、２名の新入会員が出席されま

した。常陽銀行下館支店長の前島

賢彰さんとダイヤモンドホール支

配人の鈴木健一さんです。どうぞ

宜しくお願いします。■ 下館夏の風

物詩『下館祗園祭り』が来る 7/25

～ 27、筑西市・筑西市観光協会主

催で執り行われます。子ども神輿

33 基と日本一の大神輿が市内を練

り歩く様相は圧巻です。私も祭は

大好きで特に神輿となれば何より

も優先いたします。毎年、下館

RAC も駅前テントで給水奉仕作業

をしていますので、どうぞお出か

けください !!　■ 先週 (7/13) 土曜

日、第 23 回鬼怒川・小貝川クリー

ン作戦が母子島遊水地付近で開催

されました。早朝より多数のご参

加頂き誠に有難うございました。

開会式で｢ゴミを捨て環境を悪化

させるのは人間、ゴミを拾って綺

麗にできるのも人間だけです。｣と

云うお話があり、大切なのは捨て

ない事なんだと気づかされまし

た。あたり前の事がなかなか出来

ないのもまた人間であります。　

7月24日 12:30～  
● 水戸証券 
投資情報部長 須田恭通氏
「アベノミクスの期待から現実」

■ D2820 長

谷 川 ガ バ

ナー事務所

より『グロー

バル補助金

等に関する

2013-2014 年

度参加資格

クラブ認定

証』が届きました。皆様にご披露

いたします。

■ 水戸市見和のガバナー事務所へ

表敬訪問で永井副幹事とお邪魔い

たしました。長谷川ガバナーと事

務員 2 名で迎えて頂き、リスボン

国際大会や公式訪問等、長時間に

わたり会談致しました。■ 本日は会

長方針と幹事挨拶です。頑張って

お話させて頂きます。
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　今年度諏訪会長のもと幹事を仰せつかりました溝口と申します。

前幹事の新井和雄さん一年間の大役大変お疲れさまでした。今後も

ご指導お願い致します。

　長いロータリーの歴史のなかでも、新井前幹事は名幹事として後

世に名を残していくことと思います。私は多分迷幹事になってしま

うことと思います。私はロータリーに入会させていただき８年が過

ぎましたが、そのほとんど ローターアクト活動をやってきました。

その分ロータリーに関しては浅学で新入会員が幹事をやっていると

思っていただいてご指導くださいますようお願い致します。しかし

引き受けさせていただきました以上は、諏訪会長の方針に沿って永

井副幹事とともに会員の皆様のてことしてがんばっていく所存でご

ざいます。特に神山プログラム委員長とともに、プログラムの充実

を図り楽しい、出席してみたいと思って頂けるような例会にしたい

と思います。

　また下館ローターアクトクラブも存亡の危機的状況になっていま

す。ローターアクト委員会は最年少の河添さんが委員長ですので河

添委員長と協力をして何としても会員の倍増をしていきたいと思っ

ています。皆様のより一層のご協力ご指導を賜りますよう重ねてお

願い申しあげましてご挨拶とさせていただきます。よろしくお願い

致します。

新入会員紹介

鈴木 健一さん

前島 賢彰さん
常陽銀行 下館支店 支店長

昭和31年6月14日生

趣味：スキー

ダイヤモンドホール 支配人

昭和29年10月 2日生

趣味：映画鑑賞・剣道

会長方針   　　　　　会長　 諏訪 哲也 会員

　今年度の国際ロータリー会長　ロンＤ. バートン（米国オクラホマ

州、ノートン RC）は、ロータリーを真に実践し、ロータリー奉仕の

精神と価値観を日々生かす決意をすれば、あなた自身の人生が一番

豊かになると言っています。そして、ロータリーをよりよい未来へ

と導き、「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」と , テーマ

に揚げられました。

　また、第 2820 地区 長谷川國雄ガバナー（水戸南 RC）は、未来

の夢計画実施スタート年度に際し、「新しい奉仕活動への挑戦」を地

区テーマに設定されました。

　我が下館ロータリークラブは創立から 54 年をかぞえ、地区内で

も歴史と伝統を誇るクラブです。人間に例えれば、五十にして天命

を知るところですが、体のあちこちに歪が出て血流も悪くなる年頃

です。如何に健康を維持し続けるかが大切です。先人が築いてきた

歴史の中で、様々な問題を乗り越え今日の下館ロータリークラブが

あります。今後は世代を超えてロータリー感を共有し、時代に応じ

て革新していくことが重要です。

　すべては社会のためにロータリーを実践し、新しい奉仕活動に挑

戦してこそ豊かな人生を送ることが出来るのではないでしょうか。

　そこで、今年度の方針として「伝統と革新、そして未来へ！」と

させていただきました。

　キーワードは健康・節約・思いやりの心（幸せを願う深く温かい心）・

親睦の4つです。

① Health＝健康
② Economy＝節約
③ Love＝思いやりの心
④ Peace＝親睦
　多くの人に豊かな人生を送れるような社会創りに貢献しましょう。

皆さんで、助け合いながら活動（奉仕）して行こうではありませんか。

この一年間、ご支援、ご協力宜しくお願い致します。

≪重点事項≫
1. 未来の夢計画実施と計画立案

2. 会員増強と退会防止（純増1名）

3. ポリオ撲滅

4. 会長賞にチャレンジ

5. 公共イメージ認知度の向上

6. ロータリー財団の寄付

（ロータリー財団 $130,　ポリオプラス $20,　ベネファクター

$1,000,　米山記念奨学金　寄付目標 \25,000/ 人）

7. 2014 年国際大会参加（オーストラリア・シドニー　2014.6.1

～ 4）

8. 国内外クラブとの交流（日韓 , 日台親善会議・メイク等）

幹事挨拶   　　　　　幹事　 溝口 明洋 会員
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スマイルBOX　                     黒澤 昌之 委員長

鈴木 健一さん、前島 賢彰さんの入会を祝して。
前島 賢彰さん、鈴木 健一さんの入会を祝して。
鈴木さん、前島さんようこそ。
前島さん、鈴木さん御入会おめでとうございます。
新入会員、鈴木さん、前島さんの入会を祝して。会長・
幹事の卓話期待しております。
鈴木 健一さん、前島 賢彰さんの御入会を記念して。
鈴木 健一さん、前島 賢彰さんの入会を記念して。今
月もニューモラルを配布させて頂きます。
鈴木さん、前島さんの御入会を記念して。
鈴木さん、前島さんの入会を祝して。
浜野晴代さん永い間お世話になりました。本当に有
難うございました。入会、鈴木 健一さん、前島 賢彰
さん宜しくお願いします。
鈴木さん、前島さんの入会を祝して。
鈴木 健一さん、前島 賢彰さんの入会を祝して。
鈴木 健一さん、前島 賢彰さんの入会を記念して。諏
訪会長、溝口幹事、卓話宜しくお願いします。
鈴木さん、前島さんようこそ。どうぞ宜しくお願い致
します。
諏訪会長、溝口幹事1年間頑張って下さい。後からつ
いていきます。
鈴木さん、前島さんの入会を記念して。
鈴木さん、前島さん入会おめでとうございます。諏訪
会長、溝口幹事、本日は宜しくお願いします。
鈴木 健一さん、前島 賢彰さん入会おめでとうござい
ます。今後とも宜しくお願い致します。諏訪会長、溝
口幹事挨拶、楽しみにしております。
新入会の前島さん、鈴木さん宜しくお願いします。
本日より入会いたします。宜しくお願いします。
本日より入会させて頂きます。どうぞ宜しくお願い致
します。

諏訪 哲也さん
溝口 明洋さん
浜野 紘嗣さん
新井 雅勝さん
小林 一彦さん

加藤 昌美さん
関谷 徹さん

百目鬼 博行さん
鈴木 光則さん
司代 隆之さん

新井 利平さん
中里 泰久さん
小薬 拓巳さん

神山 芳子さん

外山 壽彦さん

黒澤 昌之さん
河添 康徳さん

堀江 勤さん

石川 夏実さん
前島 賢彰さん
鈴木 健一さん

本日の合計　31,000円 / 累計 157,000円

出席報告　                                  石川 夏実 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

101031427/17

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

7月13日

瀧田 昌甫さん、新井 利平さん
中丸 健さん、日向野 陽さん
中里 泰久さん、早瀬 浩一さん
根岸 隆男さん、加藤 昌美さん
永井 啓一さん、小薬 拓巳さん
諏訪 哲也さん、神山 芳子さん
鈴木 光則さん、河添 康徳さん
佐藤 昭さん、黒澤 昌之さん

第23回鬼怒川・小
貝川クリーン大作戦

7月13日 岩崎 晴男さん、河添 康徳さん
RI２８２０青少年
奉仕研究会

7月11日
諏訪 哲也さん、溝口 明洋さん
神山 芳子さん、河添 康徳さん
岩崎 晴男さん

下館ローター
アクトクラブ

7月第2例会　7月31日 ( 水 )18：30～
会場：ダイヤモンドホール
内容：RC交流会（ビアガーデン）
担当：クラブ奉仕委員会

7/31 9/4～
下館ロータリークラブ
今後のプログラム

～下館ローターアクトクラブ～
いつでも遊びに来て下さい

● 7月31日【第2572例会】18:30～

　納涼例会
● 8月7日【第2573例会】12:30～

　会員増強フォーラム・職業奉仕委員会
● 8月14日 休会（お盆休み）
● 8月21日【第2574例会】12:30～

　社会奉仕委員会、国際奉仕委員会
● 8 月 28日【第2575例会】12:30～

　2010-2011年度米山奨学生 郭 暁桐さん

　「米山奨学生のその後」
● 9 月 4日【第2576例会】12:30～

新世代奉仕委員会

本日の昼食

7月15日
中丸 健さん、日向野 陽さん
百目鬼 博行さん

ロータリー財団
研究会

7月13日
正根寺幸雄さん、外山壽彦さん
石川 夏実さん

第23回鬼怒川・小
貝川クリーン大作戦

冷し中華、鶏の唐揚げ、ポテトサラダ、おしんこ


